

## LE CREDO EXPLIQUÉ PAR DES ENFANTS

ARTICLE ONZIÈME.

“ Je crois la résurrection de la chair.”



ES paroles du Symbole des apôtres nous apprennent qu'à la fin des temps, tous les hommes ressusciteront.

Ressusciter, c'est revenir à la vie par la réunion du corps et de l'âme, qui ont été séparés à l'heure de la mort.

L'Eglise nous enseigne à dire : « la résurrection de la chair » pour mieux faire comprendre que c'est le corps et non pas l'âme qui ressuscite.

\* \* \*

Ce sera par un effet de la toute-puissance divine que pourra se ranimer le corps séparé de l'âme et réduit peu à peu en poussière. Et personne, raisonnablement, n'a le droit de révoquer en doute cette croyance de notre sainte religion. A Dieu, tout est possible. C'est lui qui a donné la vie aux créatures, il lui sera facile de la leur rendre quand il voudra.

La science l'enseigne : le corps humain n'est complètement anéanti, ni par la mort, ni par la corruption. Ses éléments constitutifs subissent sans doute une foule de transformations, mais aucun d'eux n'est totalement détruit. Dieu saura bien retrouver ces restes, et il en reformera nos corps. L'homme ressuscitera donc avec le corps même qui lui a appartenu durant sa vie terrestre.

\* \* \*

Non seulement le Seigneur peut nous ressusciter ; mais il le doit, puisqu'il l'a promis dans les Saints-Evangiles, et que sa justice le demande.

L'Evangile le dit clairement en plusieurs endroits : l'homme sera jugé, puni ou récompensé selon ses œuvres. Mais l'homme, ce n'est pas une âme sans corps, ni un corps sans âme, c'est un être composé d'un corps et d'une âme. Ainsi, notre corps et notre âme doivent être réunis, pour partager ensemble les châtimens ou les récompenses qu'ils ont mérités.

\* \* \*

Cette résurrection aura lieu immédiatement avant le jugement général.